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Atâ n' 35 de 2020

No diâ cinco dc outubro de dois mil e vinte (05.10.2020), às doze horas (12:00), segunda-feira, reuniram-se
na Sala Sevelino Silveira, cm Scssão Ordinifuiâ, os Seúolcs Vcreadores: Veleador Luis Ricârdo La-Bella
(PDT), Vereadora Mâriza Bârreto (PROG), VereadoÍ Biramâr Mâchado (DEM), Vereadora Eva Teixeim
Mesa Pfttes (MDB), Vereador Luis Augusto Bittercourt (PROG), Vereâdom Rosâne Costa (PDT),Ver€ador
Adilson Seixas (PDT), Vereador Eduardo Luongo (PSB), sob a Presidência do Verea<lor Jonatas Rosa de
Sôuza (DEM) que havendo "Quórum" e sob a pÍoteção de Deus e de acordo cotn a Constituição, declarou
abertâ a presente Sessào Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apÍeciâção e votação a Ata 34 de 2020.
âpreciÍrdâ e, logo após, aprovadâ com âusência em PleMrio dos Vereâdores: Vereador Eduardo Luongo,
Vereadoí Luis Ricardo La-Bella e Vereadora Evâ Mesâ. O Presidente registra a presença do Ver'eador Luis
Ricardo Lâ-Bella cm Ptenáriol logo após, o Presidente solicitou que o Secretádo fizesse lcituÍà das ma!érias
do Expediente: Requerimento 27 de 2020 - Rcquer a manutenção com colocação de bueiros na RST 473
Estrâdâ Estadual que liga Bagé x São Gabriel, principalmente no trecho compreendido entÍe os âcessos de
e,rtmdâ para o lbaré - segu!1do disrito até a cntlâda pâra a Meia Lua - pr'imeiro distritô de Lavras do Sul.
Dc autoria dos Vercadores: Vereadora Rosane Costâ (PDT) e Vereador BiÍamaÍ Goulan (DEM);
Requerimento 28 de 2020 - Requelendo a srbstituição de tâmpas das bocas de lobo na Rua Sadi Coclho
Mazzini Bairro Bulcâo, próximo a casa n'20. De autoriâ do Vereador Edüardo Luongo (PSB); Pedido de
lnformâçào 74 de 2020 - Que seja informado quanto foi a arrecadâçào do lmposto Territoriâl Rural - lTR
no município de 30 dc setembÍo de 2019 à 30 dc setenrbro de 2020. De autoria dos Vcreadorcs: Vereâdora
Rosane Costa (?DT) e VeÍeâdor Birâmâr Goularl (DEM); Pedido dc lnformÀç§o 75 de 2020 - Que sejâ
inlormado se estâ SecretaÍia já visitou a Rua Celestino Pires DLrtra (Beco Berçário) e sc possuem previsão
pâra corstnlÇão de umt mureta (contenção) r1o Iocal. De autoria do Vercador Adilson Seixâs (PDT); Pedido
dc Providônciâs 44 dc 2020 Que se.iam romadas âs providências necessárias visando o pafolameDto da
eslredâ dc CoÍoncl Lirlhares - 2" Distrito. Dc autoria dos VcÍeadoresi Vereadora Mariza Barreto (PROG) e

Vereador Luis Augusto Bittcncoün (PROG); Pedido de Providênciâ 45 de 2020 - Que sejam rcâlizados os
teparos necessários na pista atlética do Módulo Esporlivo Municipal visândo â desobstrução da drenagem
siuada nas arquibâncâdas da referida. De autoria dos Versadores: Vercador Jonatas Rosa de Souza (DEM) e

Vereador Eduardo Luongo (PSB)I Correspondências - Ofício 26 dc 2020 - Secretariâ dê Finanças
Encaminhamcnto dos documcrtos dâ rcmessa encaminhada ao TCE/RS, refercnte ao mês de agosto de 2020,
Relatór'io Resunrido dâ Execuçào Orçâmentária e Demonstrâtivo das Despesâs por FuDção e SubfunÇâo;
Relatório das Metâs de Avaliâção dâs Mems Fiscâis, do 2" Quadrimestrt de 2020; logo após, foi dada a

oportunidâde da Íàla dos Vcreadores no Grande Expediente: a Vereadora Mariza Bârreto inicia sua làla
desejando uma ótima semana de frabalhô à todos e solicita que a Mesa Dir-etora encanlinhe i.lma Moção de
Pesâr âos fâmiliâres de Elma Machâdo Martins; o Vereador Biramar Machado inicia sua fala fazendo
referência ao Pedido dc Providtucia 44 de 2020, orde ressaltâ que hri umr dificddâde de rrafegabilidade
para todos os moradores do local mencionado, pois mesmo com o patrolamento constante, as medidas que
esGo sendo Íomadâs nâo são as Inais câbivcis; a Vcreadora Maizâ Ba[eto complementâ Iàlândo que
Íealizou um Pedido juntamente com o Vereador Birârnar Machado rel'erentc à localidade, mas por receber
outros pedidos de municipes, lez novamente o Pedido em questão! visando uo1a maior facilidade na
hafegabilidade do local, principalmente pâra que os mondores possaDr receber os serviços de Sâúde de
mafleirâ ellcaz; â Vcreadora relata que Íàlta um trâbalho bern feito nâ estradâ do referido local; a Vereadora
Rosane Costa inicia suâ iàla mencionândo a visita de ünta Ser,,idora da Secretaria Municipal de Saúde que
entÍegou máscaras pelsonalizadas que l'azen menção âo Ouhibro Rôsai a Veteadora son1â-se a solicitâÇão
de Moção de Pesar da Vercadora Mariza Barreto; é relatado pela Vereadom que as contas refer.entes ao seu
nrandato, juntamentc con a Vereadora Eva c demais colegas quc cotllporam a Cbapa em 2017, quando
prcsidiram esta Casa, foram apÍovadâs; é dito pela Vcreadom que desde o inicio desta Legislatura, foi feito o
uso das redes sociais como mecânismos que permitem uma Prestação de Contas de todo o ttâbalho que está
sendo desempeúado nesta Casâ para o pouo que. err tnuitas vezes, acaba oão acompanhalldo o trabalho
ptesencialmelrte; oom base nisso. a Vereadora menciona que ao exercer o papel de legislar. buscando
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reâlizêr a fiscalizaçào, intemlediação dos anseios da comunidade e buscar corrigir as irregularidâdes
enconlrirdas, foi duramente criticada, porém, muitas pessoas que cúticaram colocalari seus nomes à
disposição para disputar urlra vagâ no Podel Legislativo e hoje colocanl nâs midias sociâis âs ah.ibuiçôes de
u Vereador; é ressaltàdo pela Vereadora que ao conte,npldr esta situação, existem duas possibilidades:
estas pesSOaS c ticavam por nâo querer que houvesse fiscalização ou realmente não sabianr quais eram as
verdadeiÍas atribuiçôes d€ um Vcreâdor e passarâm a saber no prcsente motnento; o Vereador. Eduardo
Luongo complementa Ielatando que normalmente os nove Vereadores eleitos são muito cobrados no dia â
diaequeovotoéindividualesecreto,nrasoresultadodcleécoletivo;combasenisso,oVereadorÍessaltâ
que as pessoas possanl refletir e analisal corlr bastante câ[Dâ em quem ii-ão volar parâ que possam escolher
quem irá atuar em pÍol da colctividade e nào dÂ individualidade; â Vercàdolâ Rosânc Costa cnccffâ suâ fâlâ
rcssaltando que os municrpcs Ícnilam sobrc estc pronunciJmcnlo. visto quc muitrs lrcssoa. que t cririca-rn
quando exerceu o pâpel de Vereadorâ hoje estão pleiteando um cârgo nesta Casa: logo após, lbi solicitado
que o Secretário lizesse leiturâ das matérias da Ordem do Dia: Foúm lidas âs seguintes MâtéÍias: Projêto
de Lei 33 de 2020 - Dispõe sobre â Lei de Diretrizes Orçamentárias parâ o Exercicio de 2021. Proj€to de
Lei 36 de 2020 - Autoliza coDtratação temporária de Técrlico em Enfennagem. Requerimento: 27 de 2020i
Reqüerimento: 2a de 2020:, Todas as matérias forâm apÍeciâdâs, volâdas e apÍovadâs por unânimidade;
logo após foi dâda a oportuDidâde para as Coísiderâções Finais, os Vereadores agüdeceünl â
opoltuhidâdei Obs: As manifestações dos VcreadoÍes estào gÍavadas em áudio em sua íntegta e publicadas
no por'tal dc Trarsparência da Cârarâ de Vcreadores (Youtube). O Senhor Presidente agradeceu â prescnÇa

de todos e nào havendo nrais nada a ser tralado declâlou enceÍr'ada â presente Sessào Ordinária. Sala
"Severi,ro Silveira" da Câmara de Veleadores de Lâvms do Sul, 05 de outubro de 2020.
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